



Arquidiócesis  
de Hermosillo

Prot. No. 190/2023  
Carta Circular No. 6/2023

Asunto: Día Mundial de la Alimentación 2023

A TODO EL PUEBLO DE DIOS QUE PEREGRINA  
EN LA ARQUIDIÓCESIS DE HERMOSILLO.

*¡Gracia, misericordia y paz!*

Muy apreciados hermanos y hermanas:

El próximo lunes 16 de octubre celebraremos el Día Mundial de la Alimentación, fue creado con el propósito de crear conciencia en todo el mundo sobre el problema alimentario global y promover la unión para luchar contra el hambre, la pobreza y la desnutrición.

El Santo Padre Francisco, en su mensaje con motivo del día internacional de concienciación sobre la pérdida y el desperdicio de alimentos 2023, señala dos dramas, con una única raíz de fondo que es el egoísmo: *“la cultura imperante que ha llevado a desnaturalizar el valor del alimento, reduciéndolo a mera mercancía de intercambio. A esto se añade la indiferencia general hacia las personas indigentes, tan palpable en la actual coyuntura, así como el escaso cuidado que se otorga a la creación, con las nocivas consecuencias que ello acarrea por doquier. Todas estas actitudes, que pueden considerarse enraizadas en el egoísmo humano, llevan por un lado a que muchos se desprendan irresponsable e inmoderadamente de bienes primarios y, por otro, a no indignarse viendo que todavía hay multitud de personas que no disponen de lo necesario para vivir. Un egoísmo que se traduce, además, en la vigente lógica del lucro que regula las relaciones sociales y en la explotación irracional y voraz de los recursos naturales”*.

Para vivir esta jornada quiero motivar a que juntos con el Banco de Alimentos de Hermosillo, realicemos en nuestras comunidades el acopio y donación de alimentos no perecederos. Para una mayor organización favor de ponerse en contacto con el Pbro. Héctor Saúl Espinoza Quijada (Cel. 6621690206).

Todos debemos convencernos de que *“La alimentación tiene un fundamento espiritual y su correcta gestión implica la necesidad de adoptar comportamientos éticos. Cuando hablamos de alimentos, debemos considerar el bien que más que cualquier otro asegura la satisfacción del derecho fundamental a la vida y base del digno sustento de cada persona”*.

Que Cristo Jesús inspire en nosotros gestos, acciones y actitudes a favor de los hermanos y hermanas que carecen de lo necesario para vivir, recordando siempre que *“la comida asegura la vida y nunca puede considerarse un problema”*.

Dado en la sede del Arzobispado de Hermosillo, a los 14 días del mes de octubre del Año del Señor 2023.

  
+ Ruy Rendón Leal  
Arzobispo de Hermosillo



**Pbro. Adalberto Moreno Haros**  
**Secretario Canciller**